



BIBLIOGRAFÍA

DUPEYRAT, André: *Veintiún años con los papúes*.—Edit. Labores. Barcelona, 1954. 282 págs. 96 ptas.

Veintiún años con los papúes pasa el autor, misionero francés del Sagrado Corazón de Jesús, y desde su llegada vamos siguiendo su labor apostólica en el distrito de Mafulu, corazón de Papuasias, en Nueva Guinea. Con estilo ligero y optimista narra el autor sus episodios y aventuras en la conquista de almas, sin omitir éxitos y fracasos. Entremezcla en su relato las curiosas costumbres y formas de vida de este pueblo salvaje, en el que todavía existe el canibalismo, su peculiar psicología, que le sugiere más de una anécdota, y la fauna y flora de esta tierra dueña del tan preciado pájaro de fuego, al que le dedica casi un capítulo. Obra, en conjunto, edificante, instructiva y amena, que pueden leer todos, menos los adolescentes, por la clara descripción de alguna práctica de este pueblo primitivo. (Biblioteca y Documentación, Valencia.)

PIAZZO, G.: *La sonrisa del mundo*.—Ediciones Paulinas. Madrid, 1952. 207 págs., 15 pesetas.

La Virgen adolescente aparece en la portada en colores, juvenil y atractiva, rodeada de flores estilizadas. En el interior, texto diáfano, sumamente sencillo, suelto y ligero, piadoso y tradicional, va dibujando amorosa-

mente la figura de Nuestra Señora y relatando los acontecimientos principales de su vida en capítulos breves y devotos. Al final, a modo de epílogo, noticia de los varios traslados de la casita de Nazaret, hasta llegar a Loreto, de las apariciones de Lourdes y Fátima. Intercalados en el texto varios dibujos sencillos y expresivos. Lectura instructiva, devota y amena para niños de diez años, y para lectores sencillos. (Biblioteca y Documentación, Valencia.)

SUÁREZ FERNÁNDEZ, Luis: *Juan I, Rey de Castilla*.—«Revista de Occidente». Madrid, 1955. 173 págs., 30 ptas.

Los once años de reinado (1379-1390) del hijo de Enrique II de Trastámara transcurrieron entre constantes guerras con Portugal, motivadas por las pretensiones de aquél al Trono de este país, a la muerte de su suegro Fernando I, y las del Duque de Lancaster al de Castilla, como yerno de don Pedro *el Cruel*. El autor de esta documentada obra pasa sin detenerse demasiado en los incidentes y detalles de la contienda, para fijarlos en las razones de carácter internacional que atizaron las discordias y el rencor entre ambos Estados peninsulares: la rivalidad de Inglaterra y Francia, aliada la primera del vecino país y de Castilla la segunda, rivalidad que mantuvo la guerra llamada de los Cien Años, en la que se vieron envueltos portugueses y castellanos. En su género, es